

Nota de prensa

IBEROAMÉRICA SE UNE POR LA CALIDAD EDUCATIVA EN LA VIGÉSIMA ASAMBLEA GENERAL DE LA RIACES

- Líderes y expertos se reunieron para abordar desafíos en la calidad educativa en Iberoamérica durante la XX Asamblea General de la RIACES en Asunción, Paraguay.
- El encuentro promovió el compromiso con la excelencia en la educación superior y la equidad social en la región.
- Panamá será sede de la XXI Asamblea General de la RIACES, subrayando la importancia de la colaboración regional.

Asunción, 18 de septiembre de 2023.- Con un espíritu de colaboración y determinación, la **XX Asamblea General de la Red Iberoamericana para la Acreditación de la Calidad de la Educación Superior (RIACES)** se llevó a cabo en Asunción, Paraguay, los días 14 y 15 de septiembre. El evento reunió a destacados líderes y expertos en educación superior, quienes abordaron los desafíos que enfrenta la región en busca de la calidad educativa.

El acto de apertura estuvo marcado por las palabras de la **Dra. Dina Matiauda Sarubbi**, presidenta de la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior de Paraguay (ANEAES). En su discurso, destacó el propósito central de la asamblea: **reflexionar sobre los desafíos, tendencias e innovaciones en el aseguramiento de la calidad de la educación superior**. Su llamado a la colaboración entre los países iberoamericanos resonó en el acto enfocándose en la creación de respuestas conjuntas ante los desafíos globales que impactan en la educación superior.

Mariano Jabonero, secretario general de la OEI, compartió significativas noticias sobre el futuro de la educación en la región. Anunció la realización del **Tercer Seminario Iberoamericano de Calidad en Educación Superior a Distancia en 2024**, subrayando el compromiso continuo de la OEI con el desarrollo de la educación, la cultura y la ciencia en Iberoamérica.

El evento incluyó un seminario internacional y el Primer Encuentro Iberoamericano de Agencias de Aseguramiento de Calidad que contó con la participación de destacados oradores. **Luis Fernando Ramírez**, ministro de Educación y Ciencias de Paraguay, abordó los "Desafíos de la gestión de la cartera educativa en la política de aseguramiento de la calidad de la educación superior". **Francesc Pedró**, director del IESALC-UNESCO, exploró la "Innovación en el aseguramiento de la calidad en la

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

educación superior: tendencias internacionales". **Iván Ramos Calderón**, presidente de RIACES, compartió su visión sobre "Los retos de las agencias en el aseguramiento de la calidad".

El encuentro contó con la participación de destacadas autoridades a nivel país, como el director de la OEI Paraguay, **Germán García da Rosa**; viceministro de Educación Superior, **Federico Mora** y la ministra de la Secretaría de Políticas Lingüísticas, **Ladislao Alcaraz de Silvero**. Todos ellos enriquecieron el debate sobre la calidad educativa en la región, demostrando que la colaboración es la clave para avanzar.

En la ocasión se dio a conocer que Panamá será la anfitriona para la celebración de la XXI Asamblea General de la Red Iberoamericana para la Acreditación de la Calidad de la Educación Superior (RIACES).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42